

JORNADA INTERNACIONALIZACyL
8 de mayo de 2025

El día 8 de mayo de 2025 se celebró en el Centro Cultural de Miguel Delibes de Valladolid la I Jornada de Internacionalización que, bajo el lema “Innovación Educativa a través de la



Internacionalización, reunió a más de 400 docentes de toda Castilla y León representando a todos los niveles educativos. Entre las distintas ponencias y ejemplos de buenas prácticas de esa jornada se presentó el proyecto ERIS_IE “G+Astronomia/G+Astronomía” del IES Tierra de Ciudad Rodrigo y el Agrupamento de Escolas de Mirandela.